



Pièces	3 Pièces
Superficie	123 m²
Référence	85043443
Prix	979 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Découvrez cette superbe villa rénovée sur deux niveaux, offrant un cadre de vie confortable et des équipements modernes. Ce bien de 123 m² est idéalement situé à quelques minutes de la plage et du centre d'Antibes, et dispose de tout le nécessaire pour un mode de vie agréable. Exclusivité Finlay Brewer International. Disposition Intérieure: Rez-de-chaussée: Hall d'entrée spacieux, grand salon avec coin repas, cuisine entièrement équipée, salle de bains, WC indépendant, une chambre avec sa salle de douche, terrasse donnant sur le jardin et la piscine. Étage: Une chambre parentale lumineuse avec ...

Discover this superb two-level villa, offering a comfortable living environment and modern amenities. This 123 m² property is ideally located near the centre of Antibes as well as the beach, and has everything needed for an enjoyable lifestyle. Exclusively sold through Finlay Brewer International. Interior Layout: Ground Floor: Spacious entrance hall, large living-room with dining area, fully equipped open-kitchen, bathroom, separate WC, one office or bedroom, a big terrace with a swimming pool. First Floor: One bright ensuite bedroom available with custom-made dressing. Outdoor Spaces: Large ...

FINLAY BREWER FRANCE

C/ Ascot 33, bd General Leclerc - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

